
Юрий Лужков утром в субботу, 17
февраля, посетил московскую Мар-
фо-Мариинскую обитель милосер-
дия и осмотрел комплекс зданий и
объектов, требующих реконструк-
ции. Мэр Москвы подчеркнул, что
после Царицына этот объект будет
одним из центральных для прави-
тельства Москвы и отметил: «Все
должно завершиться к началу 2009
года, когда ожидается целая серия
дат, которые сходятся вместе».

Общая сумма реконструкции Мар-
фо-Мариинской обители к 2009 го-
ду, когда будет отмечаться столетие
со дня ее основания, может соста-
вить 200 млн. рублей, основную
часть из которых должны будут
обеспечить частные пожертвования.

В Москве задержана учащаяся
второго класса, угрожавшая взо-
рвать бомбу в квартире, сообщи-
ли в воскресенье, 18 февраля, в
правоохранительных органах. Де-
ло было так. На пульт «02» позво-
нил ребенок и сообщил, что у не-
го находится бомба. При помощи
спецаппаратуры был установлен
телефон, а впоследствии и адрес
звонившего из одной из квартир
дома по Донецкой улице.

По данному адресу немедлен-
но отправился участковый, кото-
рый установил, что в этой квар-
тире проживает вместе с родите-
лями девочка, 1999 г.р., учащая-
ся второго класса одной из мос-
ковских школ. Девочка пояснила,
что в момент звонка находилась
дома одна и от скуки просто ре-
шила пошутить.

СУББОТА,17.02

ИНФОРМ
БЮРО

ЧЕМУ ТОЛЬКО ИХ 
В ШКОЛЕ УЧАТ?

Московские власти установили
график круглосуточных дежурств
органов исполнительной власти,
унитарных предприятий и всех учре-
ждений столицы на период празд-
нования Дня защитника Отечества с
23 по 25 февраля, сообщили в го-
родской администрации во вторник,
20 февраля.

Департаментам ЖКХиБ, ТЭХ, ТиС,
а также государственному предпри-
ятию «Мосводоканал», ОАО «Мос-
энерго» и ОАО «Московская город-
ская телефонная сеть» даны указа-
ния обеспечить устойчивое водо-
снабжение, теплоснабжение, теле-
фонное сообщение и другое обес-
печение жилья, объектов здравоох-
ранения, образования и промыш-
ленности.

«МС» - Интерфакс 
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ПО ПРИВЛЕЧЕНИЮ ИНОСТРАННЫХ

ИНВЕСТИЦИЙ МОСКВА ПРОЧНО
УДЕРЖИВАЕТ ЛИДЕРСТВО 

СРЕДИ МЕГАПОЛИСОВ МИРА
факты и комментарии

ОБИТЕЛЬ БУДЕТ
ВОССТАНОВЛЕНА!
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ВСЕМ - ПРАЗДНИКИ,
КОММУНАЛЬЩИКАМ
- ВАХТА

В понедельник,19 февраля, око-
ло восьми часов вечера  на участке
Сухановского шоссе в районе де-
ревни Лопатино Ленинского района
Подмосковья двое неизвестных из
автоматического оружия обстреля-
ли автомашину «тойота-камри», в
которой находился глава управы му-
ниципального района Черемушки
Юго-Западного административного
округа Москвы Сергей Буркотов. От
полученных огнестрельных ранений
чиновник, а также его водитель
Дмитрий Самохвалов погибли. На
месте происшествия были обнару-
жены два автомата Калашникова и
большое количество гильз.

Дело принято к производству от-
делом по расследованию особо
важных дел, убийств и бандитизма,
отметили в прокуратуре Москов-
ской области. Отрабатываются все
возможные версии убийства.

УБИЙСТВО 
В ПОДМОСКОВЬЕ

ПОНЕДЕЛЬНИК,19.02
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Почти семьсот сигналов было по
загрязнению воздуха, в том
числе из-за выбросов промыш-

ленных предприятий. На третьем ме-
сте - около четырехсот обращений
неравнодушных жителей  - жалобы
на загрязнение территории мусором.

Больше трехсот звонивших были
возмущены действиями владельцев
машин, припаркованных на газонах.
Люди не хотят молчать о проблемах с
установкой «ракушек», беспокоят сто-
личных жителей и  вопросы охраны де-

ревьев и кустов. Одним словом, труд-
но найти ту сферу городского хозяйст-
ва, которая осталась бы без присмот-
ра нашего «народного контроля».

Все заявки переданы в соответст-
вующие городские службы и приняты
меры по устранению нарушений.

Телефон «горячей линии» Департа-
мента природопользования и охраны
окружающей среды города Москвы
205-85-62 (звонки принимаются круг-
лосуточно).

Елена АНАТОЛЬЕВА

ОКО НАРОДА НЕ ДРЕМЛЕТ
В Департаменте природопользования и охраны окружаю-
щей среды круглосуточно работает «горячая линия». В
прошлом году на нее поступило порядка четырех тысяч об-
ращений жителей города. По сравнению с 2004 годом их
количество увеличилось почти в два раза. Больше всего
звонков касалось вырубки деревьев и порчи зеленых на-
саждений. 

-Г еоргий Львович, как вы
оцениваете итоги внеш-
неэкономической дея-

тельности?
- Как очень позитивные.

Прежде всего серьезно вырос
объем товарооборота с зару-
бежными странами. По предва-
рительным оценкам, он соста-
вил в 2006 году 55 миллиардов
долларов. При этом сущест-
венно увеличился объем экс-
порта продукции и услуг. В
2005 году он составлял около
10 миллиардов долларов, за
прошлый год вырос более чем
на 25 процентов. Это, согласи-

тесь, неплохая прибавка к до-
ходам нашего городского хо-
зяйства.

- А что с иностранными инве-
стициями в экономику Москвы?

- Выросли и они. Общий объ-
ем, по нашим оценкам, состав-
ляет порядка 20 миллиардов
долларов. Сейчас Москва проч-
но удерживает позиции лидера
по привлечению иностранных
инвестиций среди крупнейших
мегаполисов мира.

- И куда эти инвестиции по-
шли?

- В общем, их структура та-
кая же, как и в прошлые годы.

Около 40 процентов инвести-
ций идут в развитие оптовой и
розничной торговли. На втором
месте – транспорт и связь, осо-
бенно связь. На третьем месте -
операции с недвижимостью:
приобретение различных зда-
ний, сооружений, вложения в
строительство.

- Георгий Львович, вы упомя-
нули об инвестициях в транс-
порт и связь. Но в Комплексе
городского хозяйства, кроме
этих отраслей еще масса дру-
гих, не менее важных. Какую
выгоду они получают от торго-
во-экономического сотрудни-
чества? И в чем, на ваш взгляд,
перспективы активизации уча-
стия Комплекса городского хо-
зяйства в развитии этого сот-
рудничества?

- Ну, долгий разговор у нас
получится, если я начну расска-
зывать о перспективах каждой
отдельно взятой отрасли. Но-
вые торгово-развлекательные
комплексы, новые гостиницы,
новые культурно-деловые цент-
ры и многое другое – тут для

всех перспективы: тех, кто
строит инженерную инфрастру-
ктуру, энергомощности, дорож-
ную сеть, занимается их экс-
плуатацией и так далее. Элект-
ростанции малой мощности в
различных районах столицы,
как известно, возводятся за
счет иностранных инвестиций.
А строительство, например, до
2010 года шести станций аэра-
ции – это разве не перспектива
сотрудничества городского хо-
зяйства с зарубежными партне-
рами?!

- Роль малых предприятий,
малого бизнеса в развитии тор-
гово-экономического сотрудни-
чества как вы оцениваете?

- Повышается – как еще ее
оценивать! Малые предприятия
все активнее вовлекаются во
внешнеэкономическую дея-
тельность. При Торгово-про-
мышленной палате столицы с
помощью нашего департамента
и Департамента науки и про-
мышленной политики создано
Агентство по поддержке экс-
порта и привлечению инвести-

ций в экономику Москвы. Оно
активно помогает нашим пред-
приятиям продвигать свои то-
вары на зарубежные рынки. Но
поддержка экспорта – это не
только продвижение товаров,
это еще и создание у нас конку-
рентоспособной экономики.

Не случайно уже начинается
непосредственная кооперация
малых и средних предприятий с
зарубежными партнерами –
прежде всего через систему
культурно-деловых центров,
домов Москвы за рубежом.
Развитие этой системы вообще
трудно переоценить, если вести
речь об активизации сотрудни-
чества. Не случайно в апреле
вопрос развития сети этих цен-
тров вынесен на заседание пра-
вительства Москвы.

- Пару лет было немало раз-
говоров о проекте АМО ЗИЛ –
«Феррус». Как сейчас обстоят
дела с этим проектом?

- В июне 2005 года состоя-
лась регистрация совместного
предприятия АО АМО «Плант» в
Коммерческом регистре Лат-
вийской Республики. Прави-
тельством Москвы выкуплен 51
процент его акций - контроль-
ный пакет. Начата кампания по
подбору персонала, ведутся
проектные работы.

На мой взгляд, этот проект,
характеризующий активные
прямые связи между латвий-
ской Елгавой и ЮАО Москвы,
один из самых перспективных
за последнее время. В недале-
ком будущем на этом предпри-
ятии, вполне возможно, удастся
создать самые современные
модели автомобильной техни-
ки, которая заинтересует и Ев-
ропейский союз, и Россию, и,
конечно, Москву, ее городское
хозяйство.

Геннадий
ВОСКРЕСЕНСКИЙ

На минувшей неделе состоялось
совещание работников МГУП
«Мослифт», на котором подводи-

лись итоги производственной деятель-
ности в прошедшем году и намечались
перспективы на будущее.

Генеральный директор МГУП «Мос-
лифт» Анатолий Золкин в своем высту-
плении подчеркнул, что предприятие в
2006 году обеспечило выполнение всех
договорных обязательств.

- На начало 2007 года, - отметил он, -
помимо лифтового хозяйства, объеди-
ненных диспетчерских систем (ОДС),
домофонов, систем видеонаблюдения
и экстренной связи мы приняли на об-
служивание платформы для инвалидов.
Это перспективное направление, кото-
рое мы намерены активно развивать.

Сегодня МГУП «Мослифт» располага-
ет солидными ресурсами для обновле-
ния лифтового парка столицы. «ЛифтАв-
тоСервис» - производственная база
предприятия, которую недавно посетил

мэр Москвы Юрий Лужков, изготавлива-
ет и поставляет не только лифтовое обо-
рудования и комплекты для модерниза-
ции и ремонта лифтов, но и новые лиф-
ты серии «МЛ». Их отличает современ-
ный дизайн и антивандальное исполне-
ние. Мощности «ЛифтАвтоСервиса» воз-
растут после строительства нового про-
изводственного комплекса. Уже сейчас
поставлена задача подготовиться к се-
рийному выпуску лифтов нового поколе-
ния по конкурентоспособным ценам.

Конечно, мало лифт отремонтировать.
Чтобы он служил действительно долго,
необходимо и соответствующее отноше-
ние к нему со стороны москвичей.

- Несколько лет назад, - сказал
А. Золкин, - мы ввели в практику сдачу
лифтов, прошедших капитальный ре-
монт и модернизацию, на обществен-
ную сохранность старшим по домам и
подъездам. В прошлом году передали
таким образом 2115 лифтов, а за все
годы – 6823 лифта.

МГУП «Мослифт» располагает сей-
час квалифицированной и хорошо ос-
нащенной аварийной службой, в состав
которой входят аварийно-спасательные
экипажи. Пуск остановившихся лифтов
осуществляют 150 электромехаников,
которым помогает такое же число води-
телей. 

Остро прозвучала на активе тема
конкурсного отбора организаций для
обслуживания лифтового хозяйства.
Когда за счет неоправданного сниже-
ния цены конкурс выигрывает органи-
зация, не обладающая необходимыми
кадровыми и материально-техниче-
скими ресурсами, страдают в итоге
жители. По мнению гендиректора
Мослифта, это ведет к нарушению
графика регламентных работ, сниже-
нию уровня технического состояния
оборудования.

Непростой ситуации, которая зачас-
тую возникает в результате конкурсного
отбора, посвятил свое выступление на

активе лифтовиков председатель
профсоюза муниципальных работников
Москвы Сергей Чалый. По его мнению,
федеральный закон, регламентирую-
щий размещение государственного за-
каза, не должен ставить в заведомо
трудную ситуацию предприятия, кото-
рые обеспечивают высокий уровень со-
циальной поддержки своих работников.
Простое снижение цены на выполнение
работ по городскому заказу не может
служить единственным критерием для
победы в конкурсе. Вот что он сказал по
этому поводу:

- Предприятие, которое имеет соци-
альную составляющую, платит достой-
ную зарплату и выполняет обязательст-
ва по коллективному договору, не смо-
жет выиграть конкурс, выступая против
микроскопической организации, у кото-
рой нет абсолютно ничего. Есть только
намерение взять больше денег, а потом
самораспуститься или выполнять заказ
на самом низком уровне. Профсоюз
против подобного подхода.

По уже сложившейся традиции кол-
лектив МГУП «Мослифт» принял обра-
щение к москвичам с призывом береж-
но относиться к оборудованию, пресе-
кать вандализм и уважать нелегкий
труд лифтовика.

Петр ПОЛЫНОВ

МОСЛИФТ СОПЕРНИКОВ НЕ БОИТСЯ
Но систему конкурсного отбора организаций для выполнения
горзаказов нужно совершенствовать

Георгий МУРАДОВ:

ВСЕ ФЛАГИ 
В ГОСТИ К НАМ
Об «Итогах международного сотрудни-
чества правительства Москвы в 2006 го-
ду и перспективах на 2007 год» в среду,
14 февраля, рассказал журналистам ру-
ководитель Департамента международ-
ных связей столицы Георгий МУРАДОВ.
Ответил он и на вопросы «МС».
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